

7 de febrero de 2010

Concentración del domingo en apoyo de David y Sandy



Como todos los días, el Sindicato UNT ha asistido a la concentración del domingo.

Mucha más gente, debido al fin de semana y a que mucha gente lógicamente no trabaja.

La sorpresa que se ha llevado la mayoría de los asistentes, es que al mirar a la grua, David Cediel no estaba sólo. había otra persona más con él. Se trata de Sandy, un compañero suyo de origen dominicano, que ha acudido hasta ahora, todos los días a las concentraciones y era sin duda la persona que más ganas le ponía en estas protestas diarias. Ayer ya comentaba que tenía que subir para estar con su compañero David. Pues dicho y hecho. En la tarde-noche de ayer en un descuido policial, (ya que el recinto de las obras está "vigilado" 24 horas por Policía Municipal y Nacional), Sandy saltó las vallas y subió a la grua con David.

Hoy desde arriba Sandy, al igual que en días anteriores, no paraba de arengar y saludar a toda la gente congregada allí. La verdad es que será un apoyo muy importante para David, que ultimamente ha tenido unos días malísimos, por no decir pésimos.





Ahora, UNT estará con doble motivo en todas las movilizaciones que se convoquen para tratar de solucionar la situación de los 2 empleados que están en la grua y del resto de compañeros que día a día apoyan a los dos valientes.

¡¡¡ TODOS CON DAVID Y SANDY !!!